Asociación de Colonos de Residencial Chiluca, A.C. Av. Residencial Chiluca s/n. Residencial Chiluca. Atizapán, Estado de México Tel.: 53 08 20 93

Atizapán de Zaragoza, 10 de Junio 2016.

CIRCULAR

Estimados Colonos y vecinos:

Como seguramente todos saben, nuevas desarrolladoras al sur de nuestro Fraccionamiento, pretenden utilizarnos como paso hacia las principales vías de comunicación de Zona Esmeralda. Su Mercadotecnia de venta, la basan en esa promesa y, desde luego, no tienen pensado crear nuevas infraestructuras y accesos acordes a su ubicación.

Hemos construido desde hace muchos años, dispositivos de seguridad que seguimos actualizando, conservamos vialidades suficientes para nosotros, visitantes y familiares, mantenemos jardines parques y camellones en condiciones envidiables para nuestra zona, y todo, con recursos propios, estirando al máximo las cuotas de vecinos asociados.

Es conveniente recordar que nuestro fraccionamiento, desde su plano original, se previó con una sola entrada y salida y así se entrego a las autoridades municipales desde el año 1981. Tal vez, a la fecha, sea el único en esta situación. Considerando lo anterior, de ninguna manera permitiremos el acceso por la calle de Islas Samoa; perderíamos el control de acceso y teniendo en este momento información más reciente de lo que pretenden hacer los desarrolladores, nuestra seguridad estaría amenazada, las vialidades saturadas y la plusvalía estaría a la baja.

Se han continuado acciones en diferentes frentes, para solucionar de una vez por todas. Ja situación que guarda la calle de Islas Samoa. Últimamente, hemos tenido contacto con autoridades Estatales, nos han visitado, han conocido la problemática y, próximamente, nos servirán de puente para accesar en forma directa y con documentación a las autoridades que han permitido que los desarrollos en cuestión sean una realidad en cuento a su planificación.

Informaremos a Uds., tan pronto recibamos noticias más contundentes sobre nuestro deseo, y a favor de la seguridad, vialidad y entorno ecológico que estamos defendiendo.

Continúen, como lo han hecho en el pasado inmediato, proporcionando sus datos en las oficinas de la Asociación, para crear una aplicación conveniente y así poder informar nuestras gestiones y cualquier otra acción de resistencia que fuera necesaria ante las circunstancias.

¡¡No Permitiremos que Chiluca sea Fraccionamiento de Paso!!

Atentamente.

Asociación de Colonos de Residencial Chiluca, A. C.





